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Gleichlautend 
 
     
Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters 
Frau Bezirksbürgermeisterin 
Cornelie Wittsack-Junge  
 
 
 

  Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:  

 AN/1232/2011 
 
Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 16.06.2011 
 
 
Bus Blumenberg 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Die SPD Fraktion beantragt den folgenden Vorschlag der Interessengemeinschaft 
Blumenberger Bürger zeitnah zu überprüfen und das Ergebnis öffentlich zu kommunizieren. 
 
Folgender Text (kursiv) wurde aus www.koeln-blumenberg.de entnommen. 
 
Die Interessengemeinschaft Blumenberg (entstanden im Blumenbergtreff) 
hat sich nun zur Aufgabe gestellt, eine Beendigung dieser unhaltbaren 
Situation für die Einwohner Blumenbergs zu erreichen. 
Buslinie Blumenberg braucht eine Buslinie! 
Braucht Blumenberg eine Buslinie? 
Schon seit einigen Jahren im Gespräch - eine Buslinie, die durch Blumenberg führt. 
„Können wir gemeinsam die Stadtverwaltung davon überzeugen, dass die Buslinie 126 einfach 
nur verlängert werden kann? Vom Weichselring über die Mercatorstrasse bis nach Blumenberg-
Nord in die Ernstbergstrasse. Mit Haltestellen an der Grundschule und am S-Bahnhof. Dies 
wäre ohne weitere Verzögerungen machbar, da die Strassen breit genug für den Bus sind. 
Zudem bestehen bereits eine Haltbucht vor der Grundschule und ein breiter Wendekreis am S-
Bahnhof. Und ein paar Euro um die notwendigen Haltestellenschilder aufzustellen, wird der 
städtische Haushalt doch wohl noch haben.“ 
 
Alfred Becker        Bodo Tschirner 
Fraktionsvorsitzender       Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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